

NGO

MRC Gelar Silaturahmi dan Syukuran Atas Kemenangan Maesyal Rasyid -Intan Nurul Hikmah Sebagai Bupati dan Wakil Bupati

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Dec 1, 2024 - 14:38



TANGERANG - Bentuk ucapan rasa sukur atas kemenangan Maesyal Rasyid - Intan Nurul Hikmah yang unggul dalam kontestasi Pilkada 2024 MRC mengadakan silaturahmi dan sukuran di RM A Heri karang serang. Minggu,(1/12/2024).

Dalam acara sukuran tersebut yang nanti rencananya para Korcam dan Kordes di Maesyal Rasyid Center (MRC) akan ber kelanjutan bukan hanya relawan melainkan akan di bentuk sebagai anggota di Gabpeknas (Gabungan Pengusaha Kontruksi Nasional).

Dalam sambutannya ketua MRC (Maesyal Rasyid Center) Bobon Gustian, mengatakan, "MRC bukan hanya sebatas ini saja nantinya semua korcam akan dijadikan anggota dari Gabpeknas untuk berkelanjutan kita kedepannya,

Selanjutnya nanti kita akan adakan uji sertifikasi dari anggota MRC untuk mengkaryakan para Korcam agar punya keterampilan dan usaha yang mandiri, nanti rencananya kita akan adakan Mukerda setelah pelantikan Maesyal -Intan,

Bobon juga berharap kepada korcam dan Kordes di masing masing kecamatan agar bisa bersinergi dengan camat dan pemerintahan lainnya.



Sementara itu Rusli SH, Sekzen MRC Menyampaikan, " Dalam Upaya ikut Serta Berpolitkan baik Nasional atau Daerah, Khusus Kabupaten Tangerang, Dalam konsep yang mendapatkan Kekuasaan, mengambil Keputusan, Mengambil Kebijakan, serta pembagian atau alokasi ber azaskan PANCASILA, Yang dapat memberikan yang terbaik dalam menentukan hak pilih yang insyaalloh atas dalam gagasan berkumpul untuk berkontribusi,

Menampung Aspirasi masyarakat berupaya suatu tindakan Politik etis, sikap toleransi, menghargai Perbedaan Pendapat dan mengutamakan kepentingan umum dibandingkan dengan kepentingan golongan atau egoisme khususnya pemimpin yang akan memimpin Kabupaten Tangerang Mendatang,

Maesyal Rasyid Center Hadir Ambil Bagian diluar Partai Politik, atau Organisasi Yang telah terbentuk, Untuk Bertujuan Memilih Pemimpin Yaitu Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Tangerang. Berprinsip "Berbeda Satu Tujuan".

Tepat Pada tanggal Kamis 11 Juli 2024, Maesyal Rasyid Center Kami Resmikan dibuka adalah berdasarkan Aspirasi arus bawah yang Tidak ter apliasi dengan partai politik, serta lembaga keorganisasian yang sudah menyatakan sikap dalam hilatan Pemilihan pemimpin di Kabupaten Tangerang.

keinginan masyarakat yang mengharapkan adanya Wadah Aspirasi yang berani namun independent dalam memperjuangkan nasib rakyat kecil bisa tertampung, dapat di realisasikan, kami melihat Calon sosok Pemimpin Terdapat pada H.Moch Maesal Rasyied Innyaaloh Bupati Tangerang Serta Pada Sosok tokoh Wakil Bupati Intan Nurul Hikmah

Sebagai penggagas ide berdirinya CENTER ini adalah, Bobon Gustian, Rusli ,SH. dan peserta pendukung lainnya, baik unsyur Tokoh Masyarat, Organisasi kemasyarakatan, Tokoh Pemuda, Tokoh Politik, Beserta semua pihak, melibatkan diri baik dari unsyur-unsyur Buruh, Komunitas Ojol Serta Frktisi hukum, secara Sukarela.

Alhamdulillah telah terwujud Saat ini telah di Resmikan bernama Maesal Rasyied center. kemudian ditambah Wakil Yaitu Intan Nurul Hikmah Sebagai Wakil.



Dengan Demikian Bakal Calon telah lengkap Center Yang Diremikan Menjadi :H.MOCH MAESYAL RASYID & INTAN NURUL HIKMAH CENTER.Yang semula hanya "maesal Rasyid Senter".

Dengan Landasan Simpatik telah tercetus Ide pemikiran tentunya akan berkomitmen untuk dilaksanakan Program-Program Yang akan di laksanakan dan Kegiatan baik pembentukan

posko-posko Relawan tingkat Kecamatan, desa/kelurah TPS-TPS kabupaten tangerang dengan segala kekurangannya.

Ahir dari penyampaian singkat ini, alhamdulillah Perjuangan kita sudah mencapai Klimaxs yaitu bersyukur kepada Alloh swt,tuhan yang Maha esa.bahwa apa yang kita perjuangkan telah memetik Hasilnya, siapa yang kita dukung yang kita harapkan membuahakan hasil yaitu kemenangan menjadi Bupati dan wakil bupati Kab tangeran.

Demikian saya Sampaikan, selaku sekretaris mewakili Segenap Pengurus serta Korcam-Korcam mengucapkan terima kasih sebesar-besar, agar di ketahui baik relawan- relawan yang telah menyatu di rumah besar kemenangan, serta Bakal calon Bupati dan Wakil bupati kabupaten Tangerang yang kita usung telah memenangkan pertarungan tentunya kita MRC ikut Andil.kami Ucapkan terimakasih,Tutup Rusli SH

Dilokasi yang sama perwakilan relawan menambahkan, kami hanya berharap kedepannya para relawan ini bisa nanti kedepannya akan terus mendukung bupati dan wakil bupati, dan kami juga berharap bupati dan wakil Bupati terpilih bisa memberikan motivasi dan memberikan lapangan pekerjaan untuk para relawan ini,"Ujarnya.

Acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan ramah tamah sambil menikmati makan bersama dan dihibur alunan musik organ tunggal om Amelia nada (Sopiyan)